
 
 

 
 

 

 

 

 

今夏は猛烈な暑さが続き、厳しい夏となりました。地域では、久しぶりにふるさと祭り盆踊り大会が開催さ

れ、活気を感じることができました。いよいよ「WAIWAIフェスタ」に向けた準備も始まります。引き続き、

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

各委員会からのお知らせ 
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【 ベルマーク収集 お礼と購入品のご報告 】 

会員の皆様には、日頃よりベルマーク回収にご

協力いただき、ありがとうございます。 

７月上旬に行いましたベルマーク集計の結果

をお知らせいたします。 

１位 日本テトラパック 4,372.0 点 

２位 キャノン     1,690.0 点 

３位 キューピー    1,333.0 点 

４位 アサヒ飲料     776.0 点 

 ５位 味の素       766.5 点 

合計で約 13,619.6 点が集まりました。 

また、ベルマーク預金で、玉入れの紅白玉を購

入させていただき、学校に寄贈いたしました。今

年の運動会で早速使っていただける予定です。 

今後ともベルマーク収集 

にご協力のほど、よろしく 

お願いいたします。 

 

 

 

【 会計報告 】 
〈 一般会計より 〉 

収入  PTA 会費   1,098,900 円 

【 次回 運営委員会のご案内 】 
 １０/３ （火）9:30 ～  

※ 議事録をご覧になりたい方は、役員会へお問

い合わせください。 

第１回校内大掃除及びふるさと祭り盆踊り大

会の場内パトロールにご協力いただきありがと

うございました。 

引き続きベルマークの回収を行っていますの

で、ぜひお子様にお持たせください。 

 

 

 

推薦委員会は、本部役員の役割や活動内容を

皆様により詳しくお伝えできるよう活動してお

ります。 

より良い推薦活動ができるよう、準備してお

ります。 

 

ふるさと祭り盆踊り大会が開催され、当日、校

外委員はパトロールのお手伝いをさせていただ

きました。嶮山小の子どもたちも多く参加して

おり、終始盛り上がり、トラブルなく終了いたし

ました。 

校外委員会では地域のイベントでも子どもた

ちの安全を見守っております。 

     

役 員 会 学 年 委 員 会 

推 薦 委 員 会 

校 外 委 員 会 



各委員会の活動報告 

役員会 

7/ 5 第 3 回 運営委員会 

 第 1 回 WAIWAI フェスタ実行委員会 

7/ 7 第 1 回 嶮山キッズクラブ評議会 

7/11 スクールゾーン対策協議会 

7/13 第 2 回 学校運営協議会 

 「中学校給食試食会のお知らせ」配

付 

7/18 第 1 回 校内大掃除お手伝い 

7/19 「運営だより 第 3 号」配付（配信） 

8/26 ふるさと祭り盆踊り大会お手伝い 

9/ 1 役員会 

9/ 5 「中学校給食試食会のご案内」配付 

 

学年委員会 

7/ 5 第 3 回 運営委員会 

 第 1 回 WAIWAI フェスタ実行委員会 

7/11 第 3 回 学年委員会 定例会 

 茶話会（4 ・5 組、5 年生、6 年生） 

7/13 「ふるさと祭りお手伝いのお知ら 

 せ」配付 

 茶話会（3 年生、4 年生） 

7/14 茶話会（1 年生、2 年生） 

7/18 第 1 回 校内大掃除 

8/26 ふるさと祭り盆踊り大会パトロール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

推薦委員会 

7/ 5 第 3 回 運営委員会 

8/28 「PTA 本部役員アンケート 2023」配付 

9/ 4 第 4 回 推薦委員会 定例会 

  

校外委員会 

7/ 5 第 3 回 運営委員会 

 【PTA 登下校時旗振りご協力のお願い】 

 ビブス・腕章配付（7/10、12 旗振り 

 分） 

7/11 スクールゾーン対策協議会 

7/16 第 3 回 校外委員会 定例会（Zoom） 

7/19 「スクールゾーン安全マップ」配付 

8/26 ふるさと祭り盆踊り大会パトロール 

お問合せ  嶮山小学校ＰＴＡ ken3pta@gmail.com  

7 月 18 日 第 1 回校内大掃除 

階段やトイレなどを中心に掃除をしました。 

ご協力くださった皆様、ありがとうございました。 

登下校時に通学路で、学援隊の方が子どもたちを

見守ってくださっています。交差点では旗を使って

くださるのですが、その旗入れが古くなっていたた

め、補強しました。 


